
進んで学び、心と体を鍛え、ともに高めあう子供の育成 

  

 

 

前回の学校通信に続き、本校での ICT を

活用した授業について説明します。 

左の写真は、１年生が夏休みに職場体験活

動をおこなった内容を保護者や小学生、また

職場体験を受けていただいた業者の方々に

オンラインで説明している様子です。 

今までは、学校側が職場体験活動できる業

者を探していましたが、今年から、生徒自ら探

して（保護者のみなさまにはかなりご迷惑おかけしました） 

職場体験を行いました。今までにはない仕事、

やりたい仕事を体験し、生徒たちは勿論、職

場探しに手伝ってくれた保護者も興味深く発

表会を参観することができました。 

 

２年生では、昨日２６日に中学生向け、飯塚

市からの技術者を育成するために、キャリア教

育の一貫として「ICT 教育・ブロックチェーン

授業」が行われました。なかなか聞きなれない

言葉ですが、「ネット上での改ざんが困難。シ

ステムダウンが起きない。取引の記録を消す

ことができない」といった分散型台帳技術を紹

介していただきました。 

なかなかついていくのに難しいですが、この

ような凄い技術が飯塚市から発信されている       

ことに驚きを感じる授業でした。 
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駅伝の朝練習の出来事です。校外の練習コースを終え、

横断歩道を渡り学校に戻るとき、横断歩道で止まってくれ

た車の方に、深くお辞儀をして道路を渡る生徒を見かけま

した。また、横断する生徒の列が長いので、途中で列を止

め、車を優先させる生徒もいました。 

当たり前の行動と言われればそうかもしれませんが、自

然と気遣いの行動が取れる生徒を見て、嬉しくなりました。 

学校外でもこのような気遣いがとれる庄内中学校の生

徒になっていただきたいと思います。君たちの行動から住

みやすいまちづくりをすすめていきましょう。 

ある日、１年生の放送部の生徒が、放送コンテスト

の原稿づくりで、学校通信の「ちょっといい話」につ

いて原稿を書きたいということで、校長室に話に来ら

れました。「なんでこのコーナーをはじめたのですか」

「どこから話を聞くのですか」等々・・・。 

逆にこちらから質問をさせていただきました。「つも

通信見ていますか」問いに「はい」と答えていただき

ました。ちょっと個人的にうれしい話でした。 

※学校ホームページにもアップしています 

１年生総合的な学習の時間「職場体験学習の発表」 

２年生総合的な学習の時間「ブロックチェーン体験学習」 

ハウインターナショナル山内さんによる説明 


